



Compte-rendu - Relevé de décisions

Bureau du jeudi 20 avril 2023 – 14h30/17h00

(Présentiel et Visioconférence)

Participants présents: Corinne Knaff, Willy Rozenbaum, Marc Shelly

Participants en visio : Caroline Andoum, Jean-Luc Boussard,

Excusé (es): Nicolas Derche, Jeffrey Lévy, Christophe Segouin, Papy Tshiala Katumbay

Invité es présents es : Kérim Berkane, Stéphane David, Hugues Cordel, Fanny Legros, Isaure Martinot Lagarde, Sylvie Tassi

Invités-es en visio :

Invités –es absents-es : Sarah Chauvin, Paul Taieb

Secrétaire de séance : Isabelle Assoun

Ordre du jour

- Approbation du CR du 9 mars
- Prochain coordinateur administratif
- Semaine Santé sexuelle
- Point sur la nouvelle mandature des CoreVIH
- Point sur la réorganisation territoriale des CoreVIH en IDF ; informations issues de la réunion du 19 avril avec l'ARS
- Choix de la charte graphique (Fanny Legros)

1 Approbation du Compte-rendu

En l'absence de remarques ou d'objections, le compte-rendu du 9 mars dernier est approuvé à l'unanimité.

2 Prochain coordinateur administratif

Willy Rozenbaum présente à l'assistance Kérim Berkane, notre prochain coordinateur administratif. Kérim Berkane se présente : il a débuté son cursus universitaire par une licence de sociologie à l'Institut de démographie, puis il a obtenu un Master à l'Ecole des hautes études en sciences humaines et sociales. Ensuite, il a entrepris une année préparatoire de thèse et aujourd'hui s'est porté candidat au poste de coordinateur administratif du CoreVIH IDF Est.

Un tour de table s'organise et chacun se présente succinctement.

Sylvie Tassi, Tec et représentante des Tec du CoreVIH IDF Est.

Stéphane David, médecin en santé publique, exerce aux côtés de Christophe Segouin au Cegidd de Fernand Widal.

Fanny Legros, récente Chargée de communication, est chargée de créer du lien entre les différents acteurs du CoreVIH. Elle doit prioritairement favoriser la communication sur le territoire du CoreVIH en interne.

Corinne Knaff : cheffe de secteur prévention santé en charge des territoires Nord-Ouest et Centre de l'Essonne et responsable de Cegidd et à la Direction de la protection maternelle et infantile santé.

Marc Shelly est Vice-Président du CoreVIH, Président de l'Association Aremedia, Association de santé publique et d'éducation populaire, qui favorise la promotion de la santé publique, la prévention de comportements à risques et l'accès au soin.

Hugues Cordel : médecin infectiologue à Avicenne/Jean Verdier ; nouveau Président de la SFLS.

Jean-Luc Boussard : ancien médecin généraliste, ancien praticien hospitalier à l'hôpital de Melun, retraité, pilote de la commission « Prison ».

Caroline Andoum : Présidente de l'Association Bamesso et ses amis, association basée dans le 93, on y fait de la médiation en santé, du dépistage et travaille beaucoup hors les murs (dans les cités, les foyers et autres maisons pour tous) auprès d'un public vulnérable et précaire.

Parmi les absents il manque **Nicolas Derche** : Directeur régional au groupe SOS solidarité de l'association Arcat Sida. M. Derche est pilote de la commission VIAS.

Jeffrey Lévy : psychologue au réseau Espas, réseau d'orientation pour les PVVIH et

Papy Tshiala Katumbay, Président de l'association Espoir.

3 Semaine de santé sexuelle

Cette année, la semaine de santé sexuelle se déroule du **5 au 12 juin 2023**. A ce sujet, l'ARS a adressé un lien framaform destiné à récolter les actions prévues dans le cadre de cette semaine et permettant l'élaboration d'une cartographie des différentes actions.

<https://framaforms.org/semaine-sante-sexuelle-du-5-au-12-juin-2023-1680179414>

Les thèmes cette année sont : Contraception, consentement et grossesse.

A ce jour, les affiches sont disponibles à la commande sur le site de Santé publique France.

4 Formation SFLS

La SFLS organise de son côté des journées PrEP/IST/Santé sexuelle du **31 mai au 1^{er} juin 2023** à la Sorbonne. Le Bureau du CoreVIH est d'accord pour prendre en charge pour y participer une dizaine de personnes au maximum, en privilégiant les Cegidds.

5 Point sur la nouvelle mandature des CoreVIH

Willy Rozenbaum rappelle qu'un décret a prolongé la mandature du CoreVIH jusqu'au 15 juillet 2023. Par ailleurs, l'IGAS a été saisi pour redéfinir le périmètre et les fonctions des CoreVIH. Le Ministère de la santé devait éventuellement modifier les statuts du CoreVIH en fonction de ce rapport. Pour l'heure, le Ministère ne se prononce pas. Mais il y a une réunion prévue la semaine prochaine, en présence des Directeurs de la Santé publique. Pour l'heure, nous savons simplement que s'il y a modification du périmètre et du fonctionnement du CoreVIH, il faut de nouveaux décrets. Or, il est peu probable que de nouveaux décrets puissent sortir d'ici le 15 juillet. Pour résumer, la situation est floue et incertaine. Renouveler la mandature est un processus qui prend du temps car il faut solliciter les différentes structures, que les membres se portent candidats et l'ARS choisit parmi les candidats.

6 Point sur la réorganisation territoriale des CoreVIH en IDF ; informations issues de la réunion du 19 avril avec l'ARS

L'autre sujet abordé la veille par l'ARS : Il y a cinq CoreVIH en Ile de France et qui sont chacun différents en termes de territoires, de files actives, mais aussi de cultures très différentes. Avant de se prononcer sur la future organisation des CoreVIH, Frédéric Goyet, de l'ARS souhaite en référer à sa hiérarchie. Willy Rozenbaum précise qu'il n'est pas contre une diminution du nombre de CoreVIH à condition d'y voir une cohérence. Apparemment, pour l'ARS, certains postes pourraient être mutualisés ; par exemple, un coordinateur œuvrerait pour deux ou trois CoreVIH. ; les missions des Tecs pourraient être amenées à évoluer par exemple vers des missions de santé publique.

7 Choix de la Charte graphique

Fanny Legros, à la suite du travail réalisé par les élèves de l'école Lisaa, présente la nouvelle charte graphique, ainsi que le nouveau logo, qui représentera dorénavant le CoreVIH. Le groupe qui a été choisi est le groupe 1, qui conserve la référence au VIH.



L'organisation du travail de communication s'établira d'abord sur deux supports, un mois sur deux: une newsletter assez conséquente (elle comportera des articles, des interviews, une information assez dense) et l'autre mois, un support plus léger, plutôt axé sur le calendrier des actions du CoreVIH.

Willy Rozenbaum est favorable à la création d'un comité éditorial et estime que le choix des informations traitées appartient au Bureau.

Prochaines réunions

Bureau	Plénière
11 mai à 9h30	
22 juin à 14h30	22 juin à 17h00